

Gemeinderat von Zürich

30.06.99

Postulat

von Hans Bachmann (FDP)

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie im Schlachthof der Betrieb der Centravo AG gezwungen werden kann, nun endlich seine Geruchsemissionen auf ein absolut verträgliches Minimum zu reduzieren. Sollte das nicht möglich sein, so ist der Firma eine Betriebsschliessung anzudrohen.

GR Nr. 99/296

Begründung:

Der Schlachthof mit dem Schlachtabfälle verarbeitenden Betrieb Centravo AG verursacht weiterhin einen üblen Gestank, der weitherum über die angrenzenden Wohnquartiere hinaus wahrgenommen wird. Dies führt zu Ärger und Ekel in weiten Bevölkerungskreisen.

Trotz verschiedener Massnahmen durch den Betrieb und die in der Interpellation des Postulanten beantworteten Fragen durch den Stadtrat, ist leider keine spürbare Besserung eingetreten. Man hat sogar den Eindruck, dass es noch mehr stinkt.

Die Centravo AG gibt ja indirekt zu, dass ihr Betrieb diese Emissionen verursacht, ansonsten hätte sich die Firma nicht mit den Veranstaltern des LCZ-Leichtathletik - Meetings geeinigt, während dem Meeting die Produktion der gestankerzeugenden Produkte zu vermindern.

